
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年３月議会号 （第４４号） 
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保育所は公立と私立

で障害の有無や発達

の度合など多様な子

どもに対する接し方

に大きな差があるこ

とを心配している保

護者が多いが、保育・

幼児教育センターの

役割を伺う 

中井博幸の議会活動報告 

予 算 編 成 に つ い て 

箕面市民一人当たりの市債残

高が他市に比べ非常に多い状

態が続いている。北急の延伸と

新駅周辺まちづくり事業が一

段落すれば解消に向かうのか 

歳入の根幹である市民税や固

定資産税が大きく増額されて

いるがその根拠を伺う 

納税義務者が増えたことや、森町

や彩都の企業用地に大型建屋や国

道沿いに住宅展示場ができたこと 

今後も一定量の事業投資が必

要だが、中長期的視野で効率的

な事業手法を行うとともに、基

金の活用などで市債の発行抑

制に努め、健全財政を目指す 

住み続けたい ま ちづ く り について 

街路樹が伐採され、箕面駅

前の花壇がアスファルト

になり、桜井駅前の再開発

の完成図から緑がなくな

ったが、緑豊かで交通利便

性に優れた箕面はどこに

向かおうとしているのか 

箕面駅前は滝道ワンウエイ観光を

実施するため観光バス駐車場を設

置するため植樹帯を撤去した。駅前

の緑や街路樹は、歩行者や自転車の

通行の安全確保や地元の方々によ

る駅前広場の利用方法など現場の

視点を重視し、住民目線で進める 

教 育 行 政 に つ い て 

船場地区の新設校を小学校から施

設一体型小中一貫校に変更を目指

す理由は？全市を挙げた校区再編

の議論で、苦渋の決断をした人た

ちにどのように説明をするのか 

施設一体型小中一貫校を目指すのは、市内の小中一貫教

育の推進と、船場のまちづくりで効果が見込めるから。

学校の校種に関わらずこれまで校区の決定にかかわっ

た地域団体、市民の皆様に丁寧な説明をする。校種を変

更する場合は特に十分な理解が得られるよう努める 

乳幼児期の保育・幼児教

育について、公立、私立

や幼稚園、保育所、認定

こども園など、施設や種

別の垣根を越えて、市内

全ての就学前施設をつな

ぎ、共に高め合うため、

市全体のコーディネート

を担います 



 

 

 

 
この議案は、都市公園内に集会所

の設置を可能とすることに伴い、

施設の設置等に係る許可の上限を

５年以内から１０年以内に拡大す

るものです。平成２９年の国から

の通達により公園内に地縁団体の

会館の建設が可能となった。 箕面

市は、防災の面からも地縁団体を

中心とした共助を育むよう市民に広

く訴え、自治会に入ろうと常に呼び

かけてきました。 その自治会をはじ

めとする地縁団体が、より活発に活

動するための拠点を求めているのな

ら、自治会館などの集会所の用地確

保策として今回の条例改正は利にか

なっているので賛成する 

 

 

 

この議案は、病院の運営を指定管理することを可

能にするための議案です。新しい病院は、将来の

医療需要から見て、４００床

程度は必要となる。しかし、

今の制度では単体での増床は

認められず、他の病院との再

編統合でしか必要な規模の病

院を作る方策はない。新駅近

くに建てる新市立病院は公立

病院として箕面市が建て、病

院の運営を再編統合する医療

法人に指定管理してもらおう

としている。制度上、相手先の医療法人に箕面市

にはどんな病院が必要だということをはっきり伝

えて、理想とする病院を共につくっていく以外に

方策はない。制度が変わるこ

とで一番影響を受けるのは病

院職員だが、丁寧に交渉して

協力していただくしかない。

我々議会は、大きく変わる体

制でどのような病院になるの

か最後まで見届ける必要があ

る。４０年先、次に病院を建

て替えるときに、我々がよい

決断をしたと褒めてもらえる

と思うので賛成する

  

 

 

私も加齢性難聴者で補聴器を使用

しているので、請願者が訴えられ

た困り事は全くそのとおりだと思

う。請願に反対だからと言って加

齢性難聴者対策を講じなくてもよ

いと言っているわけではなく、請

願に書かれてある内容では全く不

十分だから反対する。私なら、請

願で求められている予算で、国は

補聴器メーカーに補助金を出し

て、より高性能で安価な製品を開

発するように促し、加齢性難聴者

が手頃な値段で使い勝手のよい補

聴器を手に入れやすくする。 箕面

市は、まずは聞こえのチェックを

行い、 聞こえに支障があるのな

ら、医療機関等で原因の解明を行

い、その人の症状に合った改善策

を支援する体制を確立するべきだ

と思うのでこの請願には反対する

 

今 議 会 で は 、 ３ つ の 議 案 に 対 す る 討 論 に 参 加 し ま し た 

再編統合 

箕 面 市 都 市 公 園 条 例 の 改 正 

箕面市病院事業の設置等に関す る 条例 の改正 

加齢性難聴者の補聴器購入に対する公的補助制度の創設を求める請願 

再編統合 


